

Manifiesto 12 de octubre 2020

**Majestad, ¡España quiere su intervención al Gobierno!**

**¡Por España y por el Rey!**

¡Majestad!, existen sobradas acciones conspiratorias para transgredir el actual régimen de monarquía Parlamentaria, por la implementación de la III República.

¡Majestad! el gobierno presidido por el presidente Pedro Sánchez, aupado por; amigos de los terroristas, comunistas y secesionistas, más el voto de algunos mindundis en la vida política nacional, ponen a España en grave peligro institucional, social y económico.

¡Majestad!, usted encargó al entonces candidato Pedro Sánchez, la responsabilidad de formar gobierno habiéndole engañado éste, con añagazas y torticera ocultación de sus verdaderas intenciones, que eran las de alcanzar acuerdos espurios con quienes tan solo obedecen a sus intereses políticos.

¡Majestad!, todavía no lleva un año el gobierno de España instituido con el mayor engaño desde la II República, que el presidente Pedro Sánchez ha hecho todo lo contrario de lo que públicamente se comprometió ante todos los españoles a no hacer:

¡Pactar con los comunistas, terroristas y secesionistas porque le quitaban el sueño!

¿Cuál era el sueño del Presidente? ¿Alcanzar la jefatura del Gobierno para convertirse en el verdadero jefe del Estado Republicano Español?

¡Majestad! todos los aquí presentes en el Día de la Hispanidad, creemos que le sobran motivos y le avala su papel decretado, para que intervenga de forma inmediata haciendo uso de su capacidad constitucional de nombrar y dimitir al Presidente del gobierno. No retrase un minuto más su obligación constitucional de garantizar a los españoles aquellos derechos que nos asisten, entre ellos que usted, Majestad, venga a Barcelona, a Cataluña no solo cuando le parezca bien, sino cuando los

catalanes/españoles que aquí, en esta bendita tierra vivimos, reclamamos su presencia.

¡Majestad!, le recuerdo aquellas palabras que usted dijo solemnemente en su discurso del 3 de octubre del año 2017:

***«Ante la situación de extrema gravedad en Cataluña – y añado—, en el resto de España, es responsabilidad de los legítimos poderes del Estado, asegurar el Orden constitucional y el normal funcionamiento de las instituciones».***

¡Majestad!, usted está legitimado para actuar en nombre y defensa de los españoles. Hoy más del 50% de los españoles dependen de los auxilios del gobierno de la Nación, España se está convirtiendo en un reino de «tutelado-dependientes».

¡Majestad!, cuando desde el gobierno de España se ataca a la Corona, a la suya, a la de España, se está arremetiendo contra todos los españoles.

¡Majestad!, cuando desde el gobierno se permite que usted sea ninguneado por los secesionistas y terroristas, se ningunea a todos los españoles. El hecho de prohibirle acudir a Barcelona para la entrega de los Despachos de la Judicatura, es suficiente señal de que algo va mal. Se le pone en una esquina del palacio de la Zarzuela como si de un florero se tratara para no «molestar» a los secesionistas catalanes...y los que no somos secesionistas y estamos con usted... ¿Qué sucede, Majestad?

¡Majestad!, España necesita un gobierno capaz de aprobar unos presupuestos que nos permitan afrontar la gravísima crisis económica, social y sanitaria que ya nos está asfixiando.

¡Majestad!, en España, existen las colas del hambre, mientras se conceden pensiones vitalicias, muchas de ellas a ineptos cuya mensualidad supone la anualidad de miles de pensiones cuyos receptores en muchos casos, estamos acogidos a la Ley de vulnerabilidad.

¡Majestad!, su egregio padre, el Rey Emérito Juan Carlos I, se ha visto obligado a irse de España por la presión de socialistas, comunistas,

secesionistas y terroristas, ¿se va a quedar usted esperando a que le inviten a salir?

¡Majestad!, dentro de poco, muy poco tiempo, el gobierno presidido por Pedro Sánchez le presentará para firmar el indulto de quienes pusieron en serio peligro la unidad territorial de España, su reino. Todos los aquí presentes y estoy seguro que millones de españoles también, le pedimos que no firme semejante petición. Solo usted puede hacerlo desde su derecho de veto que le reconoce la Constitución. Usted Majestad dijo:

**«...son momentos difíciles, pero lo superaremos»**

Han pasado tres años y no se ha superado, todo lo contrario, los secesionistas dicen que lo volverán a hacer, los terroristas se han convertido en uno de los pilares del gobierno; los republicanos, claman por su caída...

¡Majestad!, España, los españoles, le necesitamos al frente como nuestro adalid, nosotros los españoles le apoyaremos desde nuestras posiciones, no nos defraude. Los aquí reunidos lo hacemos a pesar de la amenaza secesionista que nos acecha, para conmemorar una fecha histórica, la Hispanidad. Hace 528 años, tres naves partieron siendo su pabellón, nuestra bandera, la de España, cruzaron el inmenso océano para hacer todavía más grande un pueblo, el español, que durante siglos ha demostrado su lealtad a la Corona.

¡Majestad!, usted tiene un deber para con nosotros, su pueblo, con los españoles. Los catalanes que somos españoles, le pedimos que traslade su despacho institucional a la capital de la región de Cataluña, aquí en Barcelona, en el palacio de Pedrales, lugar y escenario ideal para demostrar su ineluctable compromiso en sujetar con firmeza el timón de España, esa nave que hoy, tiene un gobierno que no se merece.

¡Majestad!, no le pedimos que lidere un cambio de régimen, tampoco el cambio de Jefe del Estado, eso sería dar un golpe de Estado. Le pedimos que lidere el cambio que España necesita, nombre un gobierno de concentración constitucionalista capaz de dirigirnos con buen rumbo, capaz de llevar a cabo las modificaciones que precisa nuestra Constitución,

eliminando todo aquello que nos ha conducido al presente dislate,  
convoque elecciones libres y que Dios nos ilumine.

Catalanes y españoles aquí presentes

¡Viva el Rey! ¡Viva Cataluña/española!

¡Viva España!

©Luis Torres Píñar